

新病院整備 市アンケート

「新病院を整備すべき」の回答が75%を占めました 新病院整備は市民多数の願い



野洲病院

新病院の整備に関する市民アンケートの結果が5月24日、市議会でも報告されました。「新病院を整備すべき」の回答は75%を占め、新病院整備を求める市民の意思が表明されました。

アンケート結果では、現在の野洲病院は約65%の方が利用、また、市が新病院を整備することについては約75%の方が賛成しています。野洲市における中核医療機関であることが明らかになりました。

これまで市議会の議論で旧中主では野洲病院をほとんど利用していない「新病院の整備は必要ない」という意見がありました。

しかし、アンケートでは旧中主の回答も含め、市内の学区間で利用の偏りはほとんどありませんでした。旧中主でも野洲病院の利用者は多く、新病院の整備を求める回答が多く占めました。共産党市議団が実施しましたアンケートでも、「野洲病院がなくなるとすれば、新病院は必要」という意見が約7割あり、今回の市のアンケートでもこのことが裏付けられました。

野洲市に市民の命と健康を守る中核的医療機関である総合病院が必要であることは市民多数の願いです。

日本共産党は、市民のみなさんの願いにこたえ、早期の新病院整備を求めます。ご意見・ご要望を共産党市議団にお気軽にお寄せください。

市が実施したアンケートの主な結果

問 あなたは、野洲病院を利用していますか

だいたい野洲病院を利用している..... 33%

病気によっては市外の病院を利用している..... 31%

野洲病院を利用せず、市外の病院を利用している... 21%

その他・不明..... 15%

問 野洲病院が存続困難な場合、市が新病院を整備することについて、どのように思われますか

市が新病院を整備すべきである..... 75%

市が病院を整備する必要はない..... 20%

その他・不明..... 5%

問 新病院の立地場所は、交通が便利で、市民が利用しやすく、医療スタッフの確保も有利であり、既に市が確保している野洲駅南口を候補地と考えています。このことについて、あなたならどう思いますか。

野洲駅南口市有地がよい..... 82%

立地場所として、野洲駅南口は良くない..... 10%

その他・不明..... 8%

アンケートは学区別にも集計されています。野洲病院の利用実態、新病院の整備や立地場所を野洲駅南口に整備することに賛成する回答は学区間で大きな偏りは見られませんでした。

憲法九条を守る平和の集い

野洲・九条の会が「日本国憲法改正草案の問題点」と題して集いを開催されます。ご参加ください。

◆6月23日(日)午後2~4時
◆コミセンきたの(大ホール)

やす民報

日本共産党野洲市委員会
2013年6月2日 254

暮らしのご相談を
お寄せください

小菅六雄 比江668-3 (電話・FAX)589-4971
 野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX)587-0985
 太田健一 近江富士2-11-25 (電話・FAX)588-3169

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議団検索